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衆議院予算委員会ニュース

平成 21.2.5 第 171 回国会第９号

2月 5日（木）、第９回の委員会が開かれました。

１ 平成 21年度一般会計予算

平成 21年度特別会計予算

平成 21年度政府関係機関予算

・麻生内閣総理大臣、鳩山総務大臣、森法務大臣、中曽根外務大臣、中川財務大臣、塩谷文部科学大臣、舛添厚生労

働大臣、石破農林水産大臣、二階経済産業大臣、金子国土交通大臣、斉藤環境大臣、河村国務大臣（内閣官房長官

）、佐藤国務大臣（沖縄及び北方対策担当大臣）、与謝野国務大臣（経済財政政策担当大臣）、甘利国務大臣（公

務員制度改革担当大臣）及び政府参考人並びに参考人に対し質疑を行いました。

（参考人）日本郵政株式会社取締役兼代表執行役社長 西 川 善 文君

日本郵政株式会社専務執行役 佐々木 英 治君

日本銀行総裁 白 川 方 明君

（質疑者及び主な質疑内容）

鴨 下 一 郎君（自民）

・現下の不況を脱出した後の社会の見通しについて、麻生

内閣総理大臣の見解を伺いたい。

・低炭素社会の実現により、産業・工業の在り方、街づく

り及び食生活はどのように変化するのか。

・地球温暖化対策をコストではなく投資として捉え、とり

わけ次世代自動車の普及に関しては電気自動車に特化し

た投資を実行すべきと考えるが、如何か。

池 坊 保 子君（公明）

・経済悪化への対応として、公共事業だけでなく、人材育

成や社会整備が必要であり、民間の活力を政府が引き出

していく必要があるのではないか。

・科学が発達した現在、喘息や肥満の増加、コミュニケー

ション不足といった子どもの健康問題が悪化しているが、

環境と子どもの健康の因果関係について斉藤環境大臣は

どう考えるか。

川 内 博 史君（民主）

・「郵政民営化関連法律案の概要」のかんぽの宿等に係る

「暫定的保有」と同法律案附則の「譲渡又は廃止等」と

はどのような関係にあるのか。

・指宿簡易保険保養センターの「購入者の評価した額」が

１万円であったという事実についての鳩山総務大臣の認

識を伺いたい。

・社会保険庁オンラインシステムの見直しに係る委託労務

費の時給単価の根拠及びこれについて財務省はどのよう

な査定を行ったのか。

大 島 敦君（民主）

・企業の内部留保や家計の貯蓄が減少し体力が弱まってい

る中で、今回の景気悪化に対して、政府や日本銀行は経

済情勢をどう考え、どのような政策を行っていくのか。

・中小企業を取り巻く金融環境が厳しくなる中、返済の猶

予を求める声が高まっているが、更に踏み込んだ金融対

策を行う必要があるのではないか。

・更なる悪化が予想される雇用情勢に対し、平成 21 年度

予算で十分な対応ができるのか。

中 川 正 春君（民主）

・かんぽの宿の売却問題について、鳩山総務大臣はどのよ

うな調査を行うことを考えているのか。また、最終的な

着地点をどのように想定しているのか。

・道路特定財源の一般財源化に伴い創設される地域活力基

盤創造交付金の交付基準はどのようなものか。

・オバマ政権となった米国が日本に求めること及び日本が

米国に求めることについて、麻生内閣総理大臣はどのよ

うに考えているか。

筒 井 信 隆君（民主）

・郵政民営化等の市場経済原理主義的な政策を見直す必要

性について、麻生内閣総理大臣の見解を伺いたい。

・日本版グリーン・ニューディール構想に関し、麻生内閣
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総理大臣が斉藤環境大臣に指示した内容について伺いた

い。

・事務次官会議が閣議の事前審査機関となり、官僚主導の

内閣となっているとの指摘について、麻生内閣総理大臣

及び河村内閣官房長官の見解を伺いたい。

吉 井 英 勝君（共産）

・1990 年代以降、大企業が利益を上げた理由に対する麻

生内閣総理大臣の認識を伺いたい。

・下請け業者に関する実態調査の取組み状況について伺い

たい。

・大企業による下請け業者への単価下げ圧力や、派遣労働

者の解雇について、内閣総理大臣として、財界に意見を

述べる必要性について伺いたい。

照 屋 寛 徳君（社民）

・不発弾による人身・物損事故に対して、国が責任を持っ

て沖縄県民に補償をするべきではないか。

・米軍基地の再編と沖縄の負担軽減について麻生内閣総理

大臣及び中曽根外務大臣はどのように考えているのか。

・沖縄県においてホームレスが増加している。ホームレス

の自立支援活動を行うＮＰＯ団体が活躍しているが、政

府の支援が必要ではないか。

鈴 木 宗 男君（国民）

・北方領土へのビザなし交流で、出入国カードの提出を理

由に上陸を断念したことは、外務省の不作為であると考

えるが、いかがか。

・ロシア大統領からの首脳会談の呼びかけに応じ、北方領

土問題について現実的なカードを切るべきとの意見につ

いて、麻生内閣総理大臣の見解を伺いたい。

・最高裁判所判事の国民審査の際に、国民の判断に資する

よう、各判事の経歴放送を行ってはどうか。


